



October 29, 2024

For distribution

RE: NOVEMBER 2024 POTENTIAL POSTAL DISRUPTION

On October 28, 2024 the Canadian Union of Postal Workers announced it will be in a legal strike position as of November 3 if no agreement is reached with Canada Post. It's crucial to note that a postal disruption does not suspend or extend any deadlines for submissions to Legal Registries. As a result of a potential labour disruption, clients should consider how it could impact submitting documents to Legal Registries.

Documents to Legal Registries

In the event of a postal disruption, there will be no disruption to submitting documents to the Securities Office or the Personal Property Registry, which only accept electronic submissions. However, submissions to Land Titles Office and Corporate Registries will need to be via courier or be delivered in-person.

Documents from Legal Registries

Starting October 31, 2024, the Personal Property Registry will send Notices to Secured Parties by courier. All other documents will no longer be sent from Legal Registries by regular mail pending the outcome of the labour negotiations. These documents will be available for pick up at Legal Registries, by courier, or will be sent by regular mail after the resolution of the labour disruptions depending on the circumstances and progress of negotiations.

This notice will be posted at Legal Registries, on our website, NTLS, CROS and in the law society bulletin. If you have any questions, please contact Corporate Registries or the Land Titles Office at 767-9304 or 767-9303.

Sincerely,

Matthew F. Yap, CD, LLM
Director
Department of Justice



29 octobre 2024

Pour distribution

OBJET : PERTURBATION POTENTIELLE DU COURRIER DE NOVEMBRE 2024

Le 28 octobre 2024, le Syndicat canadien des travailleurs et travailleuses des postes a annoncé qu'il sera en position de grève légale à partir du 3 novembre si aucun accord n'est conclu avec Postes Canada. Il est crucial de noter qu'une interruption postale ne suspend ni ne prolonge les délais de soumission à la Division des enregistrements de documents officiels. En raison d'un arrêt potentiel du travail, les clients devraient envisager comment cela pourrait impacter la soumission de documents à la Division des enregistrements de documents officiels.

Documents destinés à la Division des enregistrements de documents officiels


En cas d'interruption postale, il n'y aura aucune perturbation dans la soumission de documents au Bureau du surintendant des valeurs mobilières ou au Réseau d'enregistrement des biens mobiliers, qui n'acceptent que les soumissions électroniques. Cependant, les soumissions au Bureau des titres de bien-fonds et au Registre des sociétés devront se faire par coursier ou être livrées en personne.

Documents provenant de la Division des enregistrements de documents officiels

À partir du 31 octobre 2024, le Réseau d'enregistrement des biens mobiliers enverra des avis aux parties garanties par coursier. Tous les autres documents ne seront plus envoyés par courrier ordinaire en attente du résultat des négociations de travail. Ces documents seront disponibles pour être retirés à la Division des enregistrements de documents officiels, envoyés par coursier ou expédiés par courrier ordinaire après la résolution des perturbations du travail, selon les circonstances et l'avancement des négociations.

Cet avis sera affiché à la Division des enregistrements de documents officiels, sur notre site Web, NTLs, CROS et dans le bulletin du Barreau des Territoires du Nord-Ouest. Si vous avez des questions, veuillez contacter le Registre des sociétés ou le Bureau des titres de bien-fonds au 767-9304 ou 767-9302.

Cordialement,


Matthew F. Yap, CD, LLM
Directeur
Ministère de la Justice